Tec realiza Asamblea Anual 2025, donde revisa retos y logros



En cumplimiento de sus procesos de **gobierno instituciona**l, el **Tecnológico de Monterrey** celebró la **Asamblea Anual Ordinaria de Asociados**, en donde se revisaron los resultados y avances del 2024.

La reunión fue encabezada por Ricardo Saldívar, presidente del Consejo Directivo del Tec.

"Mi agradecimiento a los presentes por un año en el que, gracias al esfuerzo conjunto, **hemos logrado importantes avances.** Es un privilegio y un honor para mí presidir el consejo directivo y ser testigo del compromiso excepcional de cada una y uno de ustedes", dijo Saldívar.

La reunión se realizó este 17 de febrero en la **Sala Mayor de Rectoría** de Campus Monterrey, con la presencia de **miembros del Consejo Directivo**.

"Me inspira el compromiso y la colaboración de todos en la institución y me llena de entusiasmo imaginar todo lo que lograremos juntos en los años que vienen", agregó Saldívar.



/> width="900"

loading="lazy"> Los avances en el 2024

David Garza, presidente ejecutivo del Grupo Educativo Tecnológico de Monterrey, presentó los informes de actividades del 2024 de las tres instituciones: **Tecnológico de Monterrey**, **Tecmilenio y TecSalud**.

"Este es el quinto año que tengo la oportunidad de dirigirme a ustedes y quiero poner en perspectiva **lo que hemos avanzado en estos cinco años**", dijo Garza.

Tec de Monterrey

- Captación de talento

Al señalar que el Tec de Monterrey cuenta con **87 mil 723 estudiante**s (51 mil 998 de profesional, 6 mil 674 de posgrado y 29 mil 51 de preparatoria), Garza destacó que la contratación del **43 % de la facultad** de tiempo completo en los **últimos 5 años.**

En admisiones, se registró una **tasa de selectividad del 68 %**, con un promedio de 91.1 en admisión, la más alta tasa de los últimos 11 años.

Garza destacó están atrayendo a mejor talento, como **María Stafylarakis** (Gestión y Liderazgo) y **Joaquín Barriendos** (Urbanismo/Arquitectura), así como a **Alejandro Madrigal**, *Distinguished Professor in Hematology and Cell Therapy*; y **Sandra Ley**, *Distinguished Visiting Professor in Politics*, al **programa Faculty of Excellence**.

"Cada vez vemos más a profesores recibiendo reconocimientos internacionales y nacionales", dijo Garza, citando los casos de:

- Feniosky Peña-Mora, vicepresidente de Investigación del Tec, quien fue designado como presidente de la Sociedad Estadounidense de Ingenieros Civiles.
- Roberto Íñiguez, vicerrector Ejecutivo de Asuntos Académicos y Facultad, quien recibió el Premio Nacional de Diseño por su Trayectoria Académica en la Enseñanza del Diseño.

- Investigación

El presidente ejecutivo del Tec destacó el convenio en investigación en inmunología con **The Ragon Institute of Mass General, MIT and Harvard**, siendo la institución la primera y única institución en América Latina con tener una colaboración de este tipo.

También destacó los avances del **proyecto OriGen**, así como el aumento del 2019 al 2024 de mil 518 a 2 mil 306 en publicaciones; y de 18 mil 370 a 102 mil 636 en citas.

Destacó el **Centro para el Futuro de las Ciudades** por el **reconocimiento de distritotec** por el **WEF y ONU-Hábitat**: así como el reconocimiento de su **director por Forbes México**.

- Innovación

Garza destacó la apertura del edificio **EXPEDITION FEMSA**, como espacio de encuentro entre investigadores y emprendimientos, de las cuales se crearon 8 empresas de base científica en el 2024.

También, el **uso del Tec de la inteligencia artificial (IA)**, destacando la cita por parte de Satya Nadella, CEO global de Microsoft, a TECgpt, como uno de los ejemplos exitosos del uso de la IA en México.

Del Modelo Educativo, el presidente ejecutivo destacó que al 2024 se cuentan más de 18 mil



/> width="900"

- Internacionalización

Garza destacó la invitación que tuvo por parte del **Foro Económico Mundial** (WEF, en sus siglas en inglés) en Davos, Suiza.

También la visita de más de 20 embajadores y más de 150 rectores de universidades del mundo.

- EXATEC, generosidad y modelo de campus

El presidente ejecutivo del Tec destacó la vinculación de 18 mil egresados, el año pasado, así como la recepción de \$988 millones de pesos en donativos durante 2024 a través de 19 mil donantes.

También destacó la evolución del modelo de gestión de campus, al pasar de 41 campus en el 2009 al 31 campus en el 2024.

- Organización

Garza mencionó la creación de la Vicepresidencia de Aprendizaje para el Futuro para apuntalar el Aprendizaje a lo Largo de la Vida. y la designación de Juan Pablo Murra, como rector del Tec de Monterrey.

También, rumbo al 2030, Garza mencionó la creación del Grupo Educativo Tecnológico de Monterrey y las 3 instituciones que lo conforman: Tec de Monterrey, Tecmilenio y TecSalud.



/> width="900"

loading="lazy">
Tecmilenio

Garza mencionó que Tecmilenio cuenta con alrededor de **60 mil estudiantes en 30 campus**, recientemente con Morelia y Zacatecas, y próximamente, Tampico.

El nuevo modelo educativo flexible MAPS (Modular, Apilable y Personalizable), basado en certificados de competencias, es el que está impulsando la empleabilidad de los egresados de Tecmilenio, que es el 89.9 %, dijo Garza.

TecSalud

Garza destacó que **TecSalud** realizó en el 2024 procedimientos clínicos de alta complejidad, como el **primer trasplante bipulmonar** en México, y protocolos de investigación clínica.

También, en inicio del **Campus de Ciencias de la Salud**, el primer centro médico académico privado en América Latina.

Los aspectos de la sesión

Para reflejar la **institucionalidad** y **transparencia** de la gobernanza de la institución, durante la sesión se presentaron y aprobaron los informes financieros, los informes de los comités de auditoría y gestión de riesgos.

La asamblea convocó a los **asociados** a las **entidades legales** de la institución:

- Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM)
- Enseñanza e Investigación Superior, A.C. (EISAC)
- Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, A.C. (ITESMAC)



/> width="900"

Al inicio de la Asamblea, se guardó un minuto de silencio en memoria a **Roberto Villarreal Maiz** y a **David Noel Ramírez Padilla**, asociados activo y honorario, respectivamente, fallecidos este año.

También se aprobó como nuevos consejeros a **Alejandra Clariond Rangel**, presidenta de la Asociación Mexicana de Diabetes en NL; **Eduardo Osuna Osuna**, director de BBVA México; y **Javier Gerardo Astaburuaga Sanjines**, director de Desarrollo Corporativo de FEMSA.

Se aprobó designar como asociados honorarios a Carlos Salazar Lomelín y Salvador Alva, y se agradeció su labor como asociado de **Armando Garza Sada.**

Para concluir, las y los integrantes de la Asamblea **revisaron** y **aprobaron** los informes y estados financieros de las entidades legales que lo conforman, confirmando con ello la institucionalización y solidez de los procesos de gobierno institucional del Tec.

La **Asamblea de Asociados** es el órgano supremo de gobierno del **Tecnológico de Monterrey**, está integrada por **Iíderes** de distintas comunidades en México, profesores y colaboradores de la institución.

Su **responsabilidad** es salvaguardar la visión y valores del **Tec** y coadyuvar en el **establecimiento y cumplimiento de su estrategia**, así como en la gestión de sus recursos y talento.

Asimismo, es la **Asamblea de Asociados** la encargada de nombrar un **Consejo Directivo**, conformado por **19 miembros** y el cual es presidido desde **2023 por Ricardo Saldívar.**

La responsabilidad del Consejo Directivo es **velar** por la **buena operación** y **funcionamiento** de la institución; esta labor es apoyada por una serie de **Consejos y Comités.**

Puedes consultar aquí el documento Informe anual 2024 Tecnológico de Monterrey.

SEGURO TAMBIEN QUERRAS LEER: